

Este viernes 13 de junio se presentarán los resultados del proyecto escolar "Anahuac en la Memoria", una iniciativa artística y cultural desarrollada por estudiantes para explorar y valorar la identidad de Caleta Anahuac, en Puerto Montt.

La actividad se realizará a las 10:30 horas en el Edificio Consistorial de la Municipalidad. El proyecto, que se extendió de marzo a noviembre de 2024, tuvo como foco principal que los alumnos del taller de Artes de la Escuela Anahuac investigaran y se conectaran con

## Escuela Anahuac presentará proyecto artístico que rescata la identidad local

**VIERNES.** Crearon pinturas, poesías y un estudio del barrio.

su entorno.

El objetivo, según describen sus organizadores, fue "promover el valor del patrimonio, la historia de la Caleta Anahuac y a partir de ella, lograr crear una diversidad de obras artísticas".

Como resultado, los estudiantes produjeron obras pictóricas, poesía y un estudio del

barrio, todo centrado en la identidad del territorio y su vínculo con el establecimiento educativo.

La iniciativa no sólo se limitó al trabajo en el aula. A lo largo de los meses, se generaron "instancias de creación colaborativa, salidas pedagógicas, charlas, conversaciones de artistas con estudiantes, análisis y

diálogos de equipo", lo que enriqueció el proceso formativo. Toda esta experiencia fue compilada en una revista que funciona como memoria y principal medio de difusión del proyecto. La publicación busca "difundir las experiencias educativas orientadas al desarrollo del ámbito artístico y cultural de la escuela".



LOS ESTUDIANTES SON LOS PROTAGONISTAS DE ESTE TRABAJO.